



LA JUNTA DE VECINOS N°40 DE CANTARRANA OBTUVO EL PRIMER LUGAR

CNR destacó a 10 organizaciones de la Provincia de Biobío por proyectos innovadores en conservación del agua

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: SEREMI DE AGRICULTURA BIOBIO

La Comisión Nacional de Riego (CNR) llevó a cabo una ceremonia para premiar a las organizaciones comunitarias que destacaron por sus iniciativas en la preservación del agua en la provincia del Biobío. Este evento se enmarca en el Programa de Capacitación en Buenas Prácticas Ambientales, financiado por la CNR y ejecutado por la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC).

La ceremonia de premiación, celebrada en el Hotel Diego de Almagro de Los Ángeles, reunió a representantes de diez organizaciones comunitarias que han trabajado con dedicación en la mejora de la calidad del agua.

Las agrupaciones galardonadas incluyeron a la Junta de Vecinos Río Laja, la Junta de Vecinos Puente Perales, la Junta de Vecinos Sol de Septiembre, la Corporación Eco-Lombriz, la Junta de Vecinos Villa Mercedes, la Junta de Vecinos Villa Los Ángeles, la Junta de Vecinos Tolpán, la Junta de Vecinos Las Riveras de Puente de Piedra, la Junta de Vecinos N°40 de Cantarrana y la Junta de Vecinos Millantú.

El primer lugar fue otorgado a la Junta de Vecinos N°40 de Cantarrana por su proyecto "Aguas limpias para Cantarrana", que se centra en la concientización comunitaria para mejorar la calidad del agua. El segundo lugar fue para la Junta de Vecinos Río Laja, por su innovador proyecto de reciclaje de aceite, que ayuda a re-

La Comisión Nacional de Riego premió a organizaciones comunitarias que destacaron por sus iniciativas en la preservación del agua en la provincia.



ducir la contaminación del agua. El tercer lugar fue concedido a la Corporación Eco-Lombriz, por su programa de sensibilización sobre el cuidado del agua en escuelas, mediante actividades creativas como dibujos y poemas.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó que "casi el 90% de la agricultura regional se desarrolla en la provincia de Biobío. Por eso, es fundamental este tipo de programas para el cuidado y mejora de la calidad del agua, más aún si enlazan con comunidades y organizaciones comunitarias, así fortalecer el futuro de la agricultura en la región del Biobío."

Iván Cárcamo, Coordinador Regional Biobío de la CNR, destacó la importancia de la colaboración en la preservación del agua: "El cuidado del agua es una responsabilidad compartida. No solo quienes la utilizan para riego, sino también las comunidades que viven a su alrededor deben involucrarse. Este recurso es esencial para la vida y la agricultura, y su calidad afecta a todos en las zonas rurales. Es crucial que sigamos trabajando juntos, tanto el Estado como las organizaciones comunitarias, para asegurar su preservación. Agradecemos profundamente la participación de todos en

estas iniciativas, que son fundamentales para fomentar una cultura de responsabilidad hacia el agua."

María Teresa Carrasco, líder del proyecto ganador "Aguas limpias para Cantarrana", expresó su gratitud: "Estoy profundamente agradecida con la Comisión Nacional de Riego por esta maravillosa iniciativa, que une esfuerzos con las comunidades más allá de los productores de agua. Este tipo de proyectos nos permite ser parte activa en el cuidado de un recurso tan vital para todos."

El jurado, compuesto por representantes de la CNR y asociaciones locales, evaluó los proyectos en fun-

ción de su impacto, viabilidad y contribución a la preservación de los recursos hídricos. Estas iniciativas, que promueven la colaboración entre comunidades y la capacitación en prácticas sostenibles, refuerzan el compromiso de la CNR con una gestión responsable del agua en la región del Biobío.

La ceremonia concluyó con un llamado a continuar trabajando juntos para mejorar la calidad del agua y garantizar un uso sostenible de los recursos hídricos.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl